

## **CHALAMPÉ**

De gueules à la bande d'or accostée de deux branches de chêne de même englantées d'argent.

Ces armoiries créées en 1979 évoquent l'étymologie du nom allemand Eichwald qui signifie chênaie et aussi la ville allemande de Neuenburg qui fut seigneur du village jusqu'à la Révolution. Les armes de Neuenburg qui figurent sur une ancienne borne sont en effet de gueules à la bande d'or.

Fondé au début du XVIII<sup>e</sup> siècle par des défricheurs sur une île du Rhin qui appartenait à la ville de Neuenburg, le village apparaît en 1717 sous la dénomination « Chalambé » et en 1729 sous la dénomination allemande « Eichwalth ». Il fut érigé en paroisse avec saint Wendelin pour patron céleste en 1753.